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お話がとても楽し

かったです。たしかに

最近の若い子が子も

り歌を知らなかった

り、考えさせられる所

もありました。 

先生のお話を聞いて、普段 

の自分を反省しないといけない

なぁと思ったし、とても勉強にな

りました。おもちゃも色々あって

私もはまってしまいました♡   

とても楽しかったです♡ ありが

とうございました♡♡♡ 

子どももおもちゃで楽

しく遊べて、来て良かった

と思います。色々と楽しい

お話も聞けましたし、また

次回もやって頂きたく思

います。 

4 年ぶりの岩城氏の講演会。やっぱり 2～3 年に 1 回は、

岩城氏の話を聞いて笑って笑ってと楽しい講演を聞くと 

すごく力もわいてくるし、自信もでてきます。すごく楽し

みにしていました。やっぱり来てよかった！！ありがとう

ございました♡ 場所も駅から近くて Goodです。時期も Good

です。これからもこのような楽しい企画是非おしえてくだ

さい。 

楽しいお話をありがとうございました。保育士向けの研修は行かせて頂く事はありましたが、横におもちゃ

があって、子どもたちがいて…は初めてだったのですが、岩城先生が子どもさんの様子を見ながら話して下  

さったり、脱線したり…貴重な体験ができました。子育てが大変そうな保護者が増えていますが、頑張らなく

ていいよという事を伝えていきたいと思いました。私自身、保育に負われてしまう日々ですが、保育をふり返

り、やっぱり楽しいと思える機会となりました。どうもありがとうございました。 

岩城先生のお話を聞くのは 3 回目ですが、聞く度におもし

ろさを増して感じるのは私自身も育児に余裕がもてるように

なってきたのでしょうか。今日もとっても楽しく、為になる

お話を聞かせて頂きました。帰宅すると、それ以来主人が娘

に絵本を読み聞かせる回数が増えたように思います。とって

もよい影響になり、うれしく思っています。また機会があれ

ばぜひ聞かせて頂きたいです。 

岩城先生のお話は今回で 2 回目です

が、とても楽しく聞くことができました。

1 回目と重なる内容もありましたが、忘

れている部分もあり再確認することがで

き、とても有意義な時間を過ごすことが

できました。次回があればまた聞きたい

です。 

前回も参加させて頂いたのですが、講演

時間があっという間に過ぎました。子育て

中は、つい自分の思い通りに子どもにさせ

ようと思いがちになり、イライラすること

もありますが、自分に「大丈夫！！」と  

言って、イライラしないようにしようと思

いました。 


